
 
Abg. Hurnik ging auf die Verwaltungsvorlage zum vorliegenden Tagesordnungspunkt ein und 
sprach sich dafür aus,  

1. die Zielvereinbarungen bei Produkt 0.50.10 dahin gehend anzupassen, dass die 
stationären Unterbringungen künftig um 1 % jährlich zu verringern seien und  

2. alle Produkte, in denen statistische Daten vorgelegt würden, um nachfolgende Daten zu 
ergänzen: 
- Ist für 2014 
- Soll für 2016 
- Planung für 2017 und 2018 

Letzteres sei wichtig, um die Entwicklungen in den Bereichen abzubilden, sowie nachvollziehbar 
zu machen, ob alle Planzahlen erfüllt wurden. 
 
KD´in Heinze bestätigte, dies im Sinne eines Arbeitsauftrages an die Verwaltung umzusetzen. 
 


